

Kleinkind im Fußraum - und ohne gültigen Führerschein unterwegs

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 30. August 2022 um 10:42 Uhr

Und weiterfahren wollte er auch noch

Kleinkind im Fußraum - und ohne gültigen Führerschein unterwegs

Dienstag 30. August 2022 - Bielefeld (wbn). Keinen gültigen Führerschein und ein Kleinkind im Fußraum des Fahrzeuges, wo es definitiv nicht hingehört.

Ein 45 Jahre alter Mann aus Bielefeld ist mit seinem Nissan Quashqai gestoppt worden weil die Beamten das ungesicherte Kleinkind gesehen hatten.

Fortsetzung von Seite 1 Gleichwohl wollte der führerscheinlose Mann dann auch noch weiterfahren. Das wussten die Polizisten zu verhindern. Das Märchen von dem „ausländischen Führerschein“ haben sie ohnehin nicht geglaubt. Der Wagen wurde abgeschleppt.

Nachfolgend der Polizeibericht: „Polizeibeamte bemerkten am Montagnachmittag, 29.08.2022, ein ungesichertes Kleinkind im Fußraum eines Pkw in der Otto-Brenner-Straße. Der Fahrer war nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis. Sein Fahrzeug wurde sichergestellt.“

Gegen 15:15 Uhr befuhr ein 45-jähriger Bielefelder mit einem Nissan Quashqai die Otto-Brenner-Straße in Richtung Heeper Straße. Polizeibeamte, die sich dort im Rahmen einer Streifenfahrt aufhielten, fiel das Fahrzeug im Kreuzungsbereich auf, da sich im Fußraum des Beifahrersitzes ein ungesichertes Kleinkind befand, welches durch eine Beifahrerin festgehalten wurde.

Die Beamten hielten den Pkw an und kontrollierten den 45-jährigen Fahrer, der keinen gültigen Führerschein vorzeigen konnte. Er behauptete, dass er seinen ausländischen Führerschein zu Hause vergessen hätte. Eine Überprüfung ergab allerdings, dass er derzeit keine gültige Fahrerlaubnis besitzt. Zudem wurde er bereits mehrere Male ohne Fahrerlaubnis und auch betrunken am Steuer eines Fahrzeugs erwischt.

Kleinkind im Fußraum - und ohne gültigen Führerschein unterwegs

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 30. August 2022 um 10:42 Uhr

Unbeirrt durch die Kontrolle äußerte der Bielefelder, dass er seine Fahrt fortsetzen und die Insassen noch wegbringen möchte. Daraufhin wurde der Pkw sichergestellt und abgeschleppt, um eine Weiterfahrt zu verhindern.“